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我们经常听到有关 
G20 或印度尼西亚担任 
G20 主席国的消息。但 
G20 究竟是什么以及它
对印度尼西亚和其他国
家都带来了什么影响？

G 2 0 是 一 个 多 边 合
作论坛，由19个主要国
家 加 上 欧 盟 中 高 收 入
阶层、发展中国家到发
达国家（中等收入到高
收入、发展中国家到发
达国家）所组成。按字
母顺序排列的 20 个成
员是：阿根廷、澳大利
亚 、 巴 西 、 加 拿 大 、
中国、德国、法国、印
度、印度尼西亚、意大
利、日本、墨西哥、俄
罗斯、沙特阿拉伯、南
非、韩国、土耳其、英
国、美国和欧盟。

G 2 0 没 有 固 定 的 领

导人或主席。由总统职
位轮流行使一年。由于
总统轮换，为维持各位
协调的连续性，开启二
十国集团“三驾马车”
新机制，即前任总统、
现任总统和下一任主席
国候选总统。2022年三
驾马车由印度尼西亚、
意大利和印度组成。

G 2 0 代 表 着 世 界
2 / 3 的 人 口 、 7 5 % 的 全
球 贸 易 和 8 0 % 的 世 界
GDP。G20成立于 1999 
年，让发达国家和发展
中国家共同应对具有全
球影响的危机。G20讨论
的两大主要问题，分别
是金融和夏尔巴。

金 融 监 管 是 一 个
专 注 于 金 融 问 题 的 讨
论，由国家财政部长和

中央银行行长出席。而
夏尔巴思路，是金融问
题之外的讨论，包括：
健康、环境、文化、发
展、教育、外交、数字
经济等，而参会的代表
也较多。夏尔巴人这个
名字来源于尼泊尔的向
导一词，描述登山者引
导登顶的角色，即G20峰
会。

G 2 0 峰 会 是 国 家 元
首 / 政 府 首 脑 级 别 的 峰
会。今年计划于 2022 年 
11 月在巴厘岛举行。然
而，并非所有会议都在
巴厘岛举行。2022年，
将 分 别 在 雅 加 达 、 茂
物、三宝垄、棉兰、民
丹岛、龙目岛、纳闽巴
霍至索龙等19个城市举
行共157场会议。整个会
议预计将有 20,988 名代

表出席。

印 度 尼 西 亚 是 东
盟的唯一代表，在20个
国家的购买力平价榜单
中排名第10位，是一个
G D P 超 过 1 万 亿 美 元 的
新兴大国（新建立的新
兴市场）。印度尼西亚
在本届总统任期内提出
了“同舟共济，复苏强
国”的主题，以响应全
球在经历了疫情局势后
复苏的需要。印度尼西
亚G20的标志有几个含
义 ， 即 ： “ k a w u n g ”
蜡 染 图 案 象 征 着 更 好
和 更 有 用 的 精 神 ， 而
gunungan图案（来自木
偶）则是朝着更美好的
世界复苏前进。

在 经 济 方 面 ， G 2 0 
活动将为印度尼西亚的 

GDP 贡献 5.33 亿美元，
创造超过60万个新就业
岗 位 ， 超 过 1 8 0 万 人 次
的游客访问，并推动投
资数百家国家中小微企
业。政府正在持续为G20
峰会的举办开展各式会
议和筹备工作。关于中
国，佐科·维多多总统
于2022年3月16日与习近
平主席通过网络电话进
行了密切沟通。其中一
项讨论的便是关于G20，
习主席表示支持印度尼
西亚作为G20主席国发
挥重要作用，围绕“同
舟共济，复苏强国”主
题，顺利成功举办在巴
厘岛举行的G20峰会。

让我们共同期待并
预祝今年G20峰会在印
度尼西亚顺利举办！（
完）

认识G20和2022年
担任G20轮值主席国的印度尼西亚

（本报讯）2022 年 
2 月 21 日，总统佐科维
任命 Arief Prasetyo Adi 为 
国家食品局（Bapanas） 
负责人后，国家食品局 
(Bapanas) 或国家食品局 
(NFA) 正式开始工作。

             
上任一个月后，“

国家食品局”开始制定
一项战略，以稳定价格
并确保今年禁食节期间
和开斋节所需的粮食库
存。 国家食品局 将执行
的一项复杂任务是确保
九种基本和战略商品的
供需数据准确，以便采
取正确的政策。

九 种 食 物 包 括 大
米、玉米、大豆、反刍
肉类、禽肉、禽蛋、辣
椒、洋葱和食用糖。

           
根 据 囯 家 食 品 局

要员Risfaheri说明，他
是可用性和稳定的代理
（Plt）副代表，他的团
队将与各方协调，以确
保粮食供应和需求，包
括农业部办理国内食品
生产，贸易部办理食品
进出口许可证。此外，
食品领域还有国有企业
（BUMN），即 粮儲机
构（Perum Bulog ）和 
食物管控署（ID Food）
，以确保食品库存和政
府 分 配 。 “ 在 需 求 方
面，我们将与地方政府
（地方政府）协调确定
需求，以便我们能够将

粮食从过剩地区调动到
短缺地区，”他上周表
示。Risfaheri 表示，除了
确保供需数据外，国家
食品局还将确保食品价
格的可承受性。为此，
这个新机构将与地区通
胀控制小组（TPID）协
调，以便在食品价格上
涨出现问题时，能够尽
快处理。

              
 棉兰市 Unika Sato 

T h o m a s 的 农 业 观 察 员 
Posman Sibuea建议， 国
家食品局不应该忙于协
调 ， 这 会 减 缓 粮 食 政
策。“在斋戒月的两周
内，股票和价格上涨的
威 胁 困 扰 着 社 区 ， ”
他说。为了确保食品数
据，他建议囯家食品局
使用中央统计局（BPS）

的数据作为工作指南。

大米管理问题突出
“国民投诉机构”

（OMBUDSMAN）要求
政府修复政府稻米储备
（CBP）的管理，迄今
为止，这一直被认为存
在问题。农业监察员成
员 Yeka Hendra Fatika 表
示，根据监察员迄今为
止的研究结果，有几项
关于 稻米儲备 的紧急建
议，以便政府可以立即
实施。

             
首先，在政府确定

官方大米储备量后，改
善稻米的治理。“以前
和直到现在，大米的数
量都不是透明的，因此 
粮儲局在 稻米 采购策略
上遇到了困难。” Yeka 

上周末。
二是对 No 38/2018 

备忘录关于 稻米儲备 管
理的评估和修订。Yeka 
解释说，该政策规定了 
稻米儲备的管理方式。
然而，事实证明，该政
策中包含的一条又一条
导致大米被存放在粮儲
局的仓库中太久，导致
该局的大米质量下降。

     
第三，在收获时为 

稻米儲备与准备关于大
米进口决定的技术有关
连，从而使农场一级的
价格下降。

              
第四，评估贸易部

长第 57/2017 号条例关于
不再相关的大米最高零
售价的执行情况。（莉
丽）

国家食品局忙于收集全国九大食物数据
大米管理问题突出   要求应认真处理


